6C PAÍS EL HERALDO Lunes 3 de junio de 2013

INFORMÓ LA PRESIDENCIA Las lluvias dejan más de 140 mil afectados en el país

Un total de 140.351 personas han resultado afectadas por la primera temporada de lluvias en el país, informó ayer la Uni-dad Nacional para la Gestión del Riesgo. El organismo se-ñaló que a la fecha se han visto afectadas 336 de los más de afectados 336 de los más de arectados 330 de los mas de 1.100 municípios y que tam-bién se han registrado 28.837 familias damnificadas, 699 viviendas destruidas y otras 14.393 averiadas.

EN GUAJIRA Y CÓRDOBA Corte Suprema investiga nexos entre congresistas y bacrim

La Corte Suprema de Jus-ticia y la Fiscalía investigan los vínculos que habría entre congresistas y bandas crimi-nales, para lo que se asignó a tres magistrados auxiliares, con el fin de blindar las próximas elecciones. En la actuali dad existen dos regiones en las cuales la Corte Suprema tiene mayor preocupación: los de-partamentos de Córdoba y La Guajira.



HABRÍA MÁS POLÍTICOS Y CONTRATISTAS SALPICADOS

Fiscalía indaga otros 'carruseles' de contratos en Atlántico, Sucre, Córdoba y Magdalena

ción adelanta pesquisas ten-dientes a averiguar por 'répli-cas' del 'carrusel' de contratos de la capital que se estarían presentando, entre otras localidades, en los departamentos del Atlántico, Sucre, Córdoba y Magdalena. Las nuevas iny Magdalena. Las nuevas in-vestigaciones, que también se adelantan sobre carteles de corrupción en Cundinamar-ca, Santander y Antioquia, salpicarían a más políticos y

contratistas, de la mano de la información aportada por el exconcejal capitalino Hipólito Moreno y los contratistas Emilio Tapia y Julio Gómez. Según el diario bogotano El Tiempo, una fuente del ente investigado con el diario de consecuencia de consecue dor señaló que "los casos más avanzados son Cundinamarca avanzados son Cundinamarca y los hallados en Barranqui-lla, donde el saqueo fue mo-numental y en donde están implicados funcionarios y exfuncionarios importantes".



"El 97% de los municipios no han padecido actos terroristas". JUAN CARLOS PINZÓN Ministro de Defensa

El Presidente espera que panfletos contra la Confederación General del Trabajo sean falsos, y que las Farc no haya declarado "objetivos militares" a sus directivos.

Proceso de paz en peligro: Santos



El presidente Juan Manuel Santos saludó ayer a los habitantes de Nocaima, Cundinamarca, donde celebró el Día del Campesi

BOGOTÁ. Si llega a ser cierto que declararon "objetivos militares" a líderes sindicales militares" a lideres sindicales de la Confederación General del Trabajo, CGT, eso podría poner en peligro el proceso de paz de La Habana, les ad-virtió ayer el presidente Juan Manuel Santos a la guerrilla de las Farc.

Desde Nocaima, Cundina-Desde Nocaima, Cundina-marca, donde el jefe de Es-tado celebró el Día del Cam-pesino, señaló que "donde llegue a ser cierto esto y lo ejecuten, podría poner en peligro el proceso de paz, porque eso sería absoluta y totalmente inaceptable".

Explicó el mandatario al Explico el mandatario ai respecto que le había llega-do a sus manos un panfleto en el que las Farc declara-ban "objetivos militares" al presidente de la CGT, Julio Roberto Gómez, así como otros líderes de uno de los sindicatos más importantes del país.

Santos, no obstante, aclaró que quería "creer" que ese ma-terial es "un apócrifo" y que "no es de las Farc" y añadió que "no es de las Farc" y anadio que on sería comprensible que el grupo subversivo actuaran así y menos contra quienes "están luchando por los derechos de los trabajadores".

Indicó el Presidente que, más bien esos mensais por la contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra del contra de la contra de la contra de la contra de la contra d

más bien, esos mensajes po-



millón de hectáreas anunció Santos que formalizarán con los bal-díos robados al Estado,

POSESIÓN MINAGRICULTURA

Buenos tiempos

Santos posesionó ayer a Francisco Estupiñán como nuevo ministro de Agricultura, Estupiñán, oriundo de tura. Estupinan, orundo de Guateque, Boyacá, es ad-ministrador de empresas del Externado y especia-lista en economia, de Los Andes. Posteriormente, el jefe de Estado, al felicitar a los campesinos en su día los campesinos en su día, ratificó "la importancia que mi Gobierno le da al campo", mediante la política de tierras, vivienda rural, créditierras, vivienda rural, crédi-to para proyectos producti-vos, educación, tecnología e infraestructura: "campesi-nos, vienen buenos y mejo-res tiempos. La pobrezá en el campo está por encima del promedio nacional, por eso hemos trabajado como nunca antes lo ha hecho drían estar siendo puestos en drian estar siendo puestos en circulación para crear cizaña "porque hay mucha gente que quiere envenenar el proceso, mucha gente que está circu-lando todo tipo de informa-ciones falsas".

CRISIS CON VENEZUELA. El fin de semana el canciller venede semana el canciller venezolano, Elfas Jaua, dijo, lue-go de que la semana pasada Santos recibiera al excandi-dato y líder opositor Henri-que Capriles, que "no esjusto que desde Colombia se promueva, se estimule a quien de manera abierta desconoce las instituciones del Estado venezolano"

venezolano".

Sobre las órdenes del presidente del vecino país, Nicolás
Maduro, de reconstruir las relaciones luego de que Santos señalara que todo era "un malentendido", Jaua indicó un "no hemos tanido contarque "no hemos tenido contacn ella (la canciller María Angela Holguín) desde anoche

(sábado). Esperamos que se (sauduo). Esperamos que se comunique para transmitirle los planteamientos que me ha pedido el presidente Nicolás Maduro le haga llegar al Go-bierno colombiano".

Por su parte, Maduro, quien había aseverado que desde Bogotá lo querían matar en medio de una conspiración

medio de una conspiración de "Capriles y la ultraderecha", llegó el sábado a Nicaragua para reunirse con su
homólogo nicaragüense Daniel Ortega.
Maduro anunció que con Nicaragua establecerá "un mapa
de cooperación" que además
de lo económico y comercial, incluye lo cultural y lo político
nel marco de la Alianza Bo-

incluye lo cultural y lo político en el marco de la Alianza Bo-livariana de los Pueblos de las Américas, ALBA. Ortega, por su lado, le dio la bienvenida a Maduro y a su pareja, Cilia Flores, y confirmó que ratificarán "su compromiso de justicia y de midad". The su compromiso de justicia y de midado "Rus" de su compromiso de justicia y de midado "Rus" de su compromiso de justicia y de midado "Rus" de su compromiso de justicia y de midado "Rus" de su compromiso de justicia y de midado "Rus" de su compromiso de justicia y de su compromiso de ju

INCAUTAN **1.340 LITROS DE COCAÍNA** LÍQUIDA

laboratorio clandestino de 'Los Urabeños'

BOGOTÁ. La Policía halló en una BOGOTA. La Policia nallo en una zona rural del departamento de Antioquia 1.340 litros de cocaína líquida procesados en un laboratorio con capacidad para albergar a 30 personas, informó la institución.

La droga estaba en un laboratorio clandestino que narratorio clandestino que nar-cotraficantes, al parecer al servicio de la banda Los Ura-beños habían instalado en la población de Sopetrán, indicó la Policía en un comunicado. La cocaína liquida sería lle-vada a Centroamérica y de allí a Estados Unidos. El alijo se-ría de la banda de parcotrafi-da de la pada de parcotrafi-

ría de la banda de narcotraficantes Los Urabeños, a la que cantes Los Urabeños, a la que Estados Unidos incluyó en la ley Kingpin Act promulgada en diciembre de 1999. El objetivo de esa ley es blo-quear las actividades de indi-

riduos o de organizaciones ex tranjeras sospechosos de estar vinculados con el narcotráfico Además de la cocaína líquida la Policía encontró tam

da, la Policia encontró tam-bién 4.600 litros de alcoho-les, 440 litros de thinner, 620 litros de gasolina, 440 litros de ácido sulfúrico, 520 litros de hidróxido y carbonato de socio. Fés sodio. Efe



La Policía se incautó de la cocaína líquida en Sopetrán.

"La droga sería llevada a Centroamérica y luego a EU".

\$6.000 millones para el POT y proyectos de agro y pesca en San Andrés

desarrollo productivo del cangrejo negro.

Apovo a la cadena hortifrutícola y a los

BOGOTÁ. La canciller María Ángola Holguin se reunió este fin de semana con la gobernadora de San Andrés, Aury Guerre-re; el alcalde de Providencia y Santa Catalina, Arturo Róbin-son y otras autoridades de la

isla para informarles que las inversiones que ha gestiona-do el Ministerio de Relaciones Exteriores del Plan Fronteras para la Prosperidad ascienden 5.973 millones de pesos.

a 5.973 millones de pesos.
Explicó Holguín que con estos recursos, para el presente año, se ejecutarán proyectos de protección del hábitat y desarrollo productivo del cangrejo negro en Providencia, por valor de 978 millones de pesos. Así mismo, añadió la funcioraria, "se financiará el proyecto de fortalecimiento de la ca-

dena hortifrutícola de las islas. dena hortifruticola de las islas, el cual tratará los componen-tes de sistema de riego, manejo y control de plagas, producción y comercialización local. (...) El Plan Fronteras aportará 195 millones de pesos para su implementación en la presente

plementación en la presente vigencia".

La Canciller también anun-ció su compromiso con el fes-tival 'Musical Sunset', con 363 millones de pesos y con la rea-lización de los estudios de fac-tibilidad de acueductos rurales para algunos sectores de la isla,



La reunión en la sede de la Gobernación de la isla.

por 350 millones.
Por su parte, la gobernadora
Guerrero destacó que con el
apoyo del Ministerio "se logró
beneficiar a los pescadores artesanales a través de la reconversión de motores y entrega
de kits de seguridad".
En la reunión, a la que también asistieron el secretario

bién asistieron el secretario general de la Presidencia, Juan Mesa; el viceministro del In-terior, Aníbal Fernández y el rente del Plan San Andrés Rudolf Hor Rudolf Hommes, se presentó el proyecto de la 'Alianza interinstitucional para el apoyo al ordenamiento territorial del archipiélago de San Andrés Providencia y Santa Catalina con énfasis en la promoción de los derechos raizales'.

"El proceso de ajuste del or-denamiento territorial se rea-lizará bajo un enfoque diferen-cial étnico que defina medidas que brinden garantías para la implementación de derechos de la población raizal sobre e territorio. (...) El proyecto tie-ne un costo de 2.025 millones de pesos", dijo Holguín. TB